

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Berbasis Masalah terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Listrik Dinamis di Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Pangururan T.P. 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengeahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Prof.Dr.Mara Bangun Harahap,M.S, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr.Sahyar, M.Si., M.M, Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si, Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini, serta Ibu Dr. Eva Marlina Ginting, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si dan Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd selaku dosen Validator yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk melakukan penelitian dan juga ucapan terima kasih kepada Bapak Dr.Asrin Lubis, M.Pd. selaku dekan FMIPA, Bapak Alkhafi Maas Siregar, selaku ketua Jurusan Fisika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala SMA Negeri 1 Pangururan, Bapak Bilpon simbolon, S.Pd, M.M dan Ibu Saor Hotmaria Simanjorang, S.Pd selaku guru fisika SMA Negeri 1 Pangururan yang telah banyak membantu selama penelitian ini. Teristimewa kepada Ayahanda Saritua Samosir dan Ibunda Tengsi Sitanggung yang tak henti mengukir doa, dan terus memotivasi penulis dalam

menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih yang tak henti juga penulis ucapkan kepada kakak dan abang (Manganar, Benardus, Juntinus, Imran, Swandi, Rayu, Kamri), yang senantiasa mendampingi dan memberi motivasi kepada penulis. Kepada rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Fisika Dik A 2012, terima kasih atas saran-saran dan masukkannya. Kepada para sahabat Masrida Gultom, Monika Simanjuntak, Irda Haloho, Fransiska, Derlin, Putri Sion, dan juga buat teman-teman “Posko Changnim” (Dewi Bolleg, Mega Marbun, Novita Mams, Sri Juliana, Feronida, Roito, Juniar, Setiawan, Omser), Terimakasih buat motivasinya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Hotdi Dorpalda Samosir

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY